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Runder Tisch zum Thema der Offenlegungen &#8211; Teil 1
 

The GoldFish Report No. 53: ExoPolitics RoundTable Teil 2 am 27. May 2016

Dies ist die Übersetzung in gekürzter Fassung, die auf Grund der Länge in 3 Teilen erscheint.
Übersetzung von Antares

Wir heissen euch willkommen zum 2. Runden Tisch, um die Psychologie der Offenlegungen zu
diskutieren.

Wir sind  Louisa und Steve vom The GoldFish Report und begrüssen Cobra, Randy Cramer und
Rob Potter, sowie den Botschafter der Red Dragon-family

Louisa: Hallo an alle. Willkommen zum Goldfisch-Report. Ich bin Louisa. Wir haben eine ganz
besondere Gruppe von Gästen heute bei uns am Runden Tisch von Exopolitics, Teil 2. Wir
haben Rob Potter bei uns (Rob: Danke, dass ich die Ehre habe, dabei zu sein. Ich freue mich
schon auf einige interessante Enthüllungen heute). In der Tat, vielen Dank. Wir haben auch
Cobra heute bei uns, Danke, dass du dabei bist, Cobra (Cobra: Ja, hallo an alle, es wird ein
sehr spannendes Interview sein). Wir haben heute Randy Cramer bei uns, hallo Randy (Randy:
Hallo). Mit mir als Gastgeber ist Steve (Steve: Ich freue mich sehr). Und natürlich haben wir
unseren liebenswürdigen Gastgeber, den Botschafter der Red Dragon Familie.  Willkommen,
Botschafter (RD Botschafter: Vielen Dank und willkommen an alle im Programm).

Louisa: Der heutige Fokus liegt auf dem Weg, den die Menschheit hin zur Realität der
Offenlegungen gehen wird, wie sie sich anpassen kann und wie unsere Realität geändert
werden muss, um diese Offenlegung aufzunehmen, und was dies bedeutet. Ich werde ein paar
Minuten aus einem Video einspielen. Was dabei wichtig ist, diesen Teil unseres
psychologischen Prozesses der Offenlegungen in unser Leben aufzunehmen. Dies ist aus der
Rede, die JFK 1961 über die Geheimgesellschaften hielt:
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“Meine Damen und Herren: Das Wort „Geheimhaltung“ ist in einer freien und offenen
Gesellschaft abstossend; und wir als ein Volk stehen von Natur aus und historisch gesehen im
Gegensatz zu geheimen Gesellschaften, geheimen Eiden und geheimen Geschehnissen. Wir
entschieden uns vor langer Zeit, dass die Gefahren der übermässigen und ungerechtfertigten
Verschleierung von relevanten Fakten, weit die Gefahren überwiegen, die es bislang
rechtfertigen, dies anhaltend zu tun. Noch heute liegt weit weniger Gefahr darin, einer
geschlossenen Gesellschaft zu begegnen, als deren willkürlichen Einschränkungen
nachzuahmen. Noch heute ist es weniger sinnvoll, das Überleben unserer Nation zu sichern,
wenn unsere Traditionen damit nicht überleben. Es besteht tatsächlich eine sehr grosse Gefahr,
dass eine angekündigte Notwendigkeit für eine erhöhte Sicherheit von jenen ängstlich ergriffen
wird, um ihre Bedeutung an den Grenzen der offiziellen Zensur und Verschleierung zu
erweitern. “

Louisa: Diese Rede war, ich denke, viele werden zustimmen, offensichtlich teilweise der Grund,
weswegen Kennedy ermordet wurde. Aber das war, damals 1961, auch der Beginn der
offiziellen Offenlegungen, und seitdem gab es tröpfchenweise offizielle Informationen. Wir
kennen auch die Warnungen Präsident Eisenhowers an das amerikanische Volk über den
Militärisch-Industriellen-Komplex in seiner Rede 1961. Zu einem grossen Teil wurde diese
Ansprache genauso ignoriert, wie Kennedys Rede. In jüngster Zeit finden wir John Podesta,
(ehemaliger Berater des Weissen Hauses) der als er seine Position verliess sagte: Es war
schliesslich mein grösster Fehler im Jahr 2014 erneut die UFO-Dateien nicht offenzulegen. 
Kürzlich sprach auch Hillary Clinton darüber, dass sie im Falle der Wahl ins Weisse Haus die
Wahrheit über die UFOs erzählen würde. Der Papst wiederum äussert, dass er die Aliens
taufen würde. Die UNICEF brachte in einem Programm der Vereinten Nationen zur „Toleranz
gegenüber Außerirdischen Leben“ ein Video heraus, was einen ausserirdischen Jungen zeigt,
der zwar menschlich aussieht, doch sichtbar nicht menschlich ist. Nun haben wir in jüngster Zeit
erlebt, dass die Vereinten Nationen ein Amt für ‘Outer Space‘- Angelegenheiten eröffnet
haben. Nun gibt es noch ‚Space X‘, die gerade ihre neue Red Dragon Rakete rausgegeben
haben, die im Jahr 2018 beginnen wird, den Mars zu kolonisieren. Also, wenn die Menschen
beginnen, die Punkte zu verbinden, gibt es Offenlegungen bereits zu einem gewissen Grad.
Schliesslich gibt es ein neues Gesetz in den Vereinigten Staaten, welches den Abbau von
Ressourcen im Weltraum regelt. Es enthält das Recht für den Bergbau auf Asteroiden und hat
ebenfalls mit den Sklaven-Kolonien auf dem Mars zu tun. Dies ist ein guter Beginn, denn Stück
für Stück wird dies natürlich eine viel breitere Offenlegung bringen.

Randy: Ich möchte dieser Liste zwei weitere hinzufügen, die ziemlich bedeutend und wichtig
sind. Im vergangenen Jahr wussten wir offiziell an einem Freitag noch, dass der Mars keine
atembare Atmosphäre habe, kein fliessendes Wasser, kein Potential für Leben überhaupt. Am
darauffolgenden Montag gab es ganz plötzlich fliessendes Wasser, und wir bekamen ein
offizielles Eingeständnis von der NASA-Administration, dass wir zur Kenntnis nehmen mögen,
es gibt jetzt eine Atmosphäre auf dem Mars, die Leben ermöglicht. Vor zwei Wochen dann
sagten sie, ein Massenspektrometer hätte tatsächlich Sauerstoff in der Atmosphäre gefunden.
Das ist schon ein ziemlich wichtiger Satz von Übergängen. Erst war keinerlei Leben möglich
und jetzt haben wir komplett offene Türen. Auf den Satellitenbildern sahen wir so etwas wie
Bäume. Mal schauen, was noch kommt.
Die andere Sache, die ich denke, die superwichtig ist, dass wir durch die Snowden-Papiere
einem Prozess des Lernens über all die Arten der verborgenen Dinge der Geheimdienste
gestartet haben. Vor etwa zwei Tagen habe ich von Glenn Greenwald gehört, dass seine
Gesellschafter beschlossen haben, in den nächsten paar Wochen den Rest der
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Snowden-Papiere zu veröffentlichen. Wir erwarten sozusagen eine Offenlegungs-Bombe. Von
diesen zwei Dingen denken wir, dass sie absolut bezeichnend dafür sind, dass der
Lautstärkenregler hochgedreht wird. Schaut zurück, wie weit wir in den letzten Monate
gekommen sind und was weiterhin passieren wird. Wir werden alle paar Wochen und Monate
wieder darauf blicken, wie weit es sich schon entwickelt hat und darüber staunen. Und dann,
bevor wir es wissen, werden wir an einem ganz anderen Ort sein und es ist eine ganz
unterhaltsame Reise, um ehrlich zu sein.

Louisa: Es ist wie ein schrittweiser Prozess, ist das richtig, Cobra? Siehst du sich so den
Offenlegungs-Prozess entfalten?

Cobra: Es ist ein allmählicher Prozess, aber dieser schrittweise Prozess wird sich steigern und
sich bis zum endgültigen Durchbruch beschleunigen. Und es gibt verschiedene Fraktionen,
verschiedene Interessengruppen, die diesen Prozess in ihrer eigenen Weise führen wollen,
doch letztlich wird nur die vollständige Offenlegung mit all dem unterdrückten Intel an die Masse
der Bevölkerung freigegeben werden.

Steve: Wer wird dies in jenem Moment freigeben, weisst du das, Cobra?

Cobra: Es gibt viele Kräfte, die es freigeben. Die Nummer eins ist die Kabale selbst, die einen
Teil davon freigibt, weil sie es in ihre eigene Richtung verdrehen will. Sie wollen es in einer Art
und Weise verdrehen, die sie als unschuldige Zuschauer auf diesen Prozess aussehen lässt,
dass sie an dem Prozess nie beteiligt gewesen seien und dass sie in der Vergangenheit
niemals Verträge mit fremden Rassen unterzeichnet hätten. Dies ist ihre Verdrehung. Und dann
gibt es hier die Lichtkräfte, wie die Östliche Allianz, die gerne mehr freigeben möchten, um die
Menschen vorzubereiten, den Schock zu mildern. Dann gibt es natürlich die Geheime
Weltraumprogramme, die Agartha-Netzwerk-Fraktionen, die ihre eigenen Intel freigeben
möchten. Und es gibt natürlich auch die positiven ausserirdischen Rassen, die gerne
Bedingungen schaffen möchten, um den Kontakt so schnell wie möglich herzustellen.

Steve: Ist es den ausserirdischen Rassen erlaubt, sich in den Offenlegungs-Programm
einzumischen?

Cobra: Wenn man es ihnen erlaubt, haben sie natürlich die Genehmigung dazu! Es gibt
Personen auf der Oberfläche des Planeten, die diese Erlaubnis gaben, jene Intel zu erhalten,
Und dann können die Menschen auf der Oberfläche des Planeten, die diese Erlaubnis gaben,
dieses Intel durch die alternativen Medien oder auch durch die Massen-Medien freigeben.

Louisa: Bitte sprecht über den Rat der 12.

Rob: Es gibt viele verschiedene Räte der 12. Dr. Frank Stranges wurde ein Mitglied einer
Venusianischen Fraktion, die 6 Ausserirdische und 6 Menschen umfasste und sie trafen sich
zweimal im Jahr. Somit gab es ein Feedback vom menschlichen Element aus, dem eine
Stimme gegeben wurde. Zu den Kennedys möchte ich nur sagen, dass sie ganz offensichtlich
keine Chorknaben waren. Ein weiterer Offenlegungs-Aspekt ist gerade ein Werbespot im
Fernsehen, wo die Aliens durch etwas besiegt wurden, was als Space Defense bezeichnet wird.
Es erscheint wie eine ernsthafte Werbung von der militärischen Seite, wie Randy es mitgeteilt
hat. Ich bin mit Cobra völlig einverstanden, dass es verschiedene Gruppen hier gibt, so
verschiedene Elemente, die diese Dinge so zu verdrehen versuchen, dass es sehr verwirrend
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wird mit all diesen Informationen und Teilinformationen. Natürlich werden diese Offenlegungen
den im Grunde noch schlafenden Menschen mit vielen Lügen zusammen präsentiert. Randy
denkt, dass es langsam hochkommen muss. In unseren Gesprächen hat er erwähnt, dass eine
Menge Leute nicht mit der Wahrheit umgehen können, doch sie sollten besser zügig in die
Gänge kommen, weil die Beweise schnell hier sind! Wir haben zahlreiche Sonnenaktivitäten
und Erde-basierte Reaktions-Aktivitäten, die in einer Erhöhung der Erdbeben resultieren. Es
werden keinerlei Vernichtungsszenarien folgen, doch ich sehe einige Änderungen kommen. So
müssen sich die Menschen darauf vorbereiten, und dieses Interview wird dazu beitragen.

Louisa: Warum wird das Roswell-Ereignis weiter als geheim eingestuft? Abgesehen von der
Tatsache, dass sie sich damals offensichtlich eigennützig all die Technologien genommen
haben. Bei der Vereinbarung mit Präsident Eisenhower wurde die Erlaubnis der Entführungen,
auch von Rindern, im Austausch für die Alien-Technologien gegeben. Faseroptik, Transistoren,
Looking-Glass-Technologie, Dinge dieser Art kamen alle von diesem Roswell-Absturz … wenn
ich mich nicht irre. Cobra, was genau ist das, womit die Menschheit nicht umgehen kann?

Cobra: Dem würde ich so nicht zustimmen, dass wir damit nicht umgehen könnten. Dieser
Mythos, dass wir nicht umgehen können, ist tatsächlich eine Desinformations-Taktik, die von
der Kabale verbreitet wird, damit die Menschen sich vor den Offenlegungen fürchten.
Gegenwärtig haben die Menschen, vor allem in unterentwickelten Ländern, täglich viel grössere
Schocks, als es die Offenlegungen bringen würden. Die Menschen in Kriegsgebieten kämpfen
für ihr eigenes Überleben. Der Offenlegungs-Prozess wäre „Peanuts“ für sie. Er wäre in der
Tat sehr einfach. Menschen können sich an ganz extreme Situationen anpassen. Das Intel mit
den Offenlegungen zu empfangen wäre ein mittelgrosser Schock, der jemanden über ein, zwei
Wochen absorbieren kann. Jedoch wären die positiven Folgen der Offenlegungen ein viel
grösserer Schock als der erste. Daher drängen die Lichtkräfte auf die vollständige Offenlegung
so schnell wie möglich, und die Clique versucht, den Prozess so weit wie möglich zu verzögern
und zurückzuhalten. Es gibt bestimmte Interessengruppen, die den Prozess weitere 100 Jahren
verzögern wollten, doch das ist absolut inakzeptabel und wird nicht passieren.

Louisa: Hier möchte ich den Botschafter einbringen, weil er ein Gelehrter in religiösen Texten ist
und die Menschen in ihren Glaubenssystemen kennt. Botschafter, was denken Sie, was die
Menschen tun müssen?

RD Ambassador: Gerade ist am Beispiel des islamischen Glaubenssystems zu erkennen, dass
Gott immer erschafft. Er hört nicht auf, Dinge im Himmel und auf Erden zu erschaffen, so gibt es
keine Widersprüche, dass Aliens existieren könnten. Wenn man islamische Schriften studiert,
denke ich, dass es für viele fundamentalistische Christen und anderen Religionen traumatischer
wäre, vor allem für Religionen, die viel Augenmerk auf Jesus und darauf richten, dass Jesus
zurückkehren und uns retten würde. Und diese Offenlegungen, die sehr sehr bald vom Vatikan
kommen werden, werden für beide, Muslime und Christen, erheblich traumatisierender sein, als
die Offenlegung der Aliens. Ich denke, jeder mit ein wenig gesundem Menschenverstand weiss,
dass etwas anderes da draussen existiert und wir nicht allein in diesem Universum sind. Doch
es gibt auch andere Wahrheiten, die freigegeben werden, andere Dinge, die offengelegt
werden, die die Menschen und ihre Glaubenssysteme erheblich mehr traumatisieren, als die
Alien-Offenlegung.

Louisa: Können Sie das ein wenig näher erklären?
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RD Ambassador: Zum Beispiel wissen wir, dass Jesus nicht am Kreuz gestorben ist, die
Kreuzigung überlebte und eines natürlichen Todes gestorben ist. Das ändert nicht die
Bedeutung seiner Worte, das ändert nicht seine Mission. Ihr wisst, dass er zurückkommen
kann, immer wenn er will, wenn Gott es will. Doch für Leute, die glauben, dass Jesus gestorben
ist und nach 3 Tagen erwachte und körperlich zum Himmel aufstieg, und die glauben, dass
jenes das einzige ist, was ihr Leben retten kann, dass ihr Glaubenssystem der einzige Weg ist,
sie zu retten… Wenn sie herausfinden, dass die Jungs im Vatikan seinen Körper haben, wird
das mehr traumatisierend.

Rob: Ich möchte die ursprüngliche Frage kommentieren über die Gründe der Geheimhaltung,
die dazu entworfen worden. Die Zeta Reticulian Gruppe wurde heimlich hinter den Kulissen von
den Reptiloiden geführt. Durch eine andere Gruppe, das Syndikat der Omeganer, wurde dies
auf vielen Welten durchgeführt. Sie verblieben für Hunderte von Jahren, manipulierten die
Menschheit, erschufen verschiedene Systeme, wie Cobra sie bezüglich der Archon-Invasion
beschreibt. Geheimhaltung ist immer im Plan gewesen. Der Grund, weswegen sie es nicht
freigeben wollen ist, weil es sie und ihre abtrünnigen Zivilisationen in einen untergeordnete
Position versetzt. Ich bin anderer Meinung als der Botschafter, Christus wurde am Kreuz getötet
und wie auch immer sie es machten, Auferstehung ist eine Möglichkeit. Ich glaube, er ist Teil
des architektonischen geistigen Universums, das die physische Ebene erschafft, eine der
höchsten Inkarnationen, in der er von einem kosmischen Wesen überschattet wurde.

RD Botschafter: Sie sehen Potter, das ist genau das, was ich sage. Sie konnten nicht mit
dieser Geschichte umgehen, die ich Ihnen gesagt habe, so dass Sie in den Wiederstand zu
diesem Thema gehen mussten. Das Problem liegt darin, dass was auch immer Sie denken,
dass es die Wahrheit sei, sie es auch sein müsse, egal wie es wirklich ist. Somit trägt im
Grunde das ganze Konzept dazu bei, Ihr Glaubenssystem zu brechen und genau das
geschieht.

Rob: Okay, Sie zeigen mir den Körper im Vatikan, von dem Sie behaupten zu wissen und den
ich anzweifle.

RD Botschafter: Potter, ich habe mich persönlich seit vielen Jahren mit der Erforschung
beschäftigt, bin zu dem Ort gefahren und habe die Dinge studiert. Ich spreche hier nicht über
Spekulation. Ich habe einen sehr guten Freund, den ich als Bruder betrachte, der auch starb
und aus dem Tod zurückkam. Bei diesem Vorfall traf er Jesus, das veränderte sein Leben. Jetzt
ist er ein Christ, obwohl er Buddhist war. Wie ich sagte, es ändert nicht die Botschaft, nicht den
Zustand von Jesus. Doch diese so genannte Wahrheit, auf der sie [im Vatikan] sitzen, die sie zu
einem bestimmten Zeitpunkt sehr bald veröffentlichen, wird das Glaubenssystem für die
Mehrheit der Christen und Muslime brechen. Und sogar Menschen wie Sie fühlen sich
traumatisiert, dies zu hören, weil es nicht Ihr Glaubenssystem passt. Genau das ist das
Problem.

Rob: Ich habe sehr stark das Gefühl, dass ich weder den religiösen Aspekt noch die
Verdrehungen der Christen und Katholiken abkaufe, doch das Leben Christi steht, Bruder. Das
ist meine Meinung, und Sie haben Ihre Meinung und was Sie sagen, macht daraus keine
Wahrheit.

Louisa: Okay, Jungs wollen wir respektvoll bleiben. Dies ist genau das, was in der Gesellschaft
passiert. Dies ist ein Mikrokosmos. Aus diesem Grund versuchen wir heute
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zusammenzukommen, einen Weg zu finden, um respektvoll zu widersprechen. Es wird die
Glaubenssysteme der Menschen herausfordern.

RD Botschafter: Sie sehen Potter, das Problem, dass Sie haben, ist, dass Sie nicht verstehen,
was wir sagen wollen. Die Tatsache ist, wir sprechen über die Offenlegungen und über die
Wirkung auf den Menschen. Und Sie können mit dieser Form der Offenbarung nicht umgehen.
Es spielt keine Rolle, ob Sie an Märchen oder an Religion glauben. Es spielt keine Rolle. Wir
sprechen hier über die Offenlegung und wie Offenlegungen die Menschheit beeinflussen. Es
gibt die Leute, die Atheisten sind, die sich um nichts über Christus oder Mohammed oder
Buddha oder was auch immer scheren. Doch zu der Zeit, wenn diese Art der Offenlegung
herauskommt, die kommen wird, wird dies grosse negative Auswirkungen auf die Menschen
verursachen. Deshalb bringe ich diese Dinge auf, weil die Menschen für alles bereit sein
müssen. Mir ist egal, was Ihre persönliche Beziehung zu Jesus ist. Diese besteht zwischen
Ihnen und Ihrem Geist, doch wir wollen über die Offenlegungen sprechen. Und entweder wollen
Sie über echte Offenlegungen reden oder über eine andere Form von Offenlegung. Diese wird
grossen Terror in den Glaubenssystemen der Leute verursachen, die an diese Konzepte
glauben.

Louisa: Genau deshalb wollte ich aus psychologischer Sicht euch alle zusammen bringen, weil
die Menschen Hilfe brauchen werden. Unsere Glaubenssysteme sind die Steine, aus denen wir
unser Leben bauen, und woraus wir unsere Realität bauen, hält unsere Welt zusammen. Dies
ist die Matrix, und wenn wir sie Ziegel für Ziegel auseinander nehmen, bricht die Matrix entzwei,
und wir werden eine ganz andere Wirklichkeit sehen. Das ist äusserst schwer für den
menschlichen Geist.  Randy und Cobra wissen beide, wie schwierig das wird für einige
Menschen ist, weil es buchstäblich ihre Sicht der Realität zerbricht, die sie kennen. Wir
versuchen heute herauszufinden, wie wir ihnen helfen können. Wollen wir Randy fragen, weil
Randy so viel getan hat für seine Heilung. Was hast du psychologisch und emotional aus all
deinen Erfahrungen gelernt. Dann wollen wir auch Cobra dazu fragen.
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Randy: Gut, es stellt sich heraus, dass es nicht nur um meine persönliche Erfahrung geht,
sondern um eine Tonne demographischer Daten von uns (United States Marine Corp
Spezialabteilung). Deswegen sind mein Brigadegeneral und eine Reihe von Mitgliedern des
Führungsstabes in täglichen Besprechungen bei den Vereinten Nationen und in DC. Es geht
dabei nicht darum, ob dies geschieht, sondern wie es passiert, und ich kann eigentlich ganz
direkt darüber sprechen. Was ich euch sagen kann ist, dass wir eine Reihe von Gradienten von
zielgerichter Demographie eingerichtet haben, die alle über das gesamte Spektrum von Rechts
zur Mitte bis nach Links und allen bizarren Punkten reicht. So erhalten alle Gruppen von
Menschen jene gezielten, psychologischen Informationen zu diesem Gradienten, die sie gerade
aktuell zu verdauen bereit sind. Währenddessen kommt immer mehr und mehr Wahrheit hervor,
doch nicht jeder Gradient bekommt immer alle diese Informationen auf einmal. Sie erhalten
immer unterschiedliche Grade und verschiedene Arten von Informationen. Sie bekommen
Informationen, die ihnen genau sagen, was sie tun müssen, um nicht in Panik geraten und
auszuflippen und zu denken, dass alles in Ordnung sei. Wenn religiöse Menschen hören
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werden müssen, und glaubt mir, ihre Propaganda sagt ihnen dies, dass alles in Ordnung sei,
dass Jesus wiederkommt und alles ganz aufgeklärt wird, das ist in Ordnung. Das hilft ihnen im
Moment, nicht auszuflippen und sich selbst und ihre Familien zu töten. Es darum, den
Prozentsatz der Bevölkerung, die ausflippen, so klein wie möglich zu halten. Dazu wird gezielt
Demografie genutzt. Nun mag es verschiedene Ereignisse geben von so grosser Bedeutung,
dass sie denken, ‘Oh mein Gott, das ist das Event‘, doch es betrifft nicht jeden Gradienten.
Einige Leute werden wirklich in ihrer Welt isoliert sein, und zollen dem nicht einmal
Aufmerksamkeit, was gerade los ist. Sie finden etwas später einen Grund, ihr Glaubenssystem
zu wechseln. Wir wissen das, eben weil die Ereignisse A, B und C geschehen.

Steve: Randy, waren in der Demografie-Studie Zeitskalen beteiligt?

Randy: Auf jeden Fall. Wir befinden uns in der Mitte einer Operation, so gibt es keine
Möglichkeit, dass ich Zeitskalen angeben kann, ausser, es gibt eine Zeitüberschreitung. Wir
haben die Rhythmen dieser sozialen Demografie-Anreize und Reaktionszeiten alltäglich und
wöchentlich. So wissen wir zum Beispiel, wenn wir am 1. April diese soziale Demographie in
dieser Welle betrachten, können wir nach 18 Tagen eine Antwortwelle verursacht sehen. So
sind wir in der Lage, zu einem anderen Zeitpunkt zu wissen, was nach 18 Tagen geschieht. Es
ist von den Jahreszeiten abhängig. Im Frühling es wird schneller sein als vielleicht im Winter.
Das wird seit Jahren beobachtet, seit Jahrzehnten.

Steve: Wie wird die Reaktion gemessen, in Facebook, den Sozialen Medien?

Randy: Durch jede Art von demographischer Umfrage, die du dir denken kannst. Die absoluten
Daten der Sozialen Medien, facebook, twitter, all das, Datenabfrage, die von all den
Medienquellen und Nicht-Medien-Quellen kommen, dann von den unabhängigen Geheimdienst
-Quellen, die in einigen Fällen noch genauer sind, mit Schlüsselwortsuche … Es wird geschaut,
wie die Leute denken und was ihre Trends sind, um ein grosses Bild darüber zu erhalten, wie
die gesamte Sozialpsychologie der gesamten Zivilisation aussieht, wie es elektronisch von den
Menschen dargestellt wird. So können wir buchstäblich wissen, was die Leute von Minute zu
Minute denken, von Tag zu Tag und ihnen helfen, sich in einer Richtung zu bewegen, die in
Ordnung sein wird. Dadurch können wir ermitteln, wie es sich nach vielen Tagen, Wochen,
Monaten auf der Strasse darstellen wird, wenn wir alle auf der gleichen Seite sind, alle am
selben Punkt konvergieren. Wir tun dies, um Konflikte zu vermeiden, Panik zu vermeiden,
Suizide zu vermeiden, Tötungsdelikte zu vermeiden. So wird es eben gemacht, und dies ist eine
wirklich wichtige Arbeit. Ich verstehe, dass jeder die vollständige Offenlegung will, aber lasst
mich genau jetzt ein Argument gegen die vollständige Offenlegung sagen. Durch die
demografische Entwicklung haben wir gesehen, dass wenn es später herauskommt, wir mehr
Menschenleben retten werden.

Louisa: Ok, das klingt nach einem interessanten Plan. Ich möchte Cobra fragen, was müssen
wir tun? Was geht die schwerste Sache dabei?

Cobra: Okay, zunächst möchte ich ein paar Dinge sagen. Die Nummer eins ist, dass jeder
versucht, sich den Offenlegungen aus dem alten Paradigma heraus zu nähern. Was wir hier
verstehen müssen ist, dass sich die ganze Wirklichkeit verschieben wird. Wir haben die
Offenlegungen nicht innerhalb der alten Dualitäts-Gesellschaft. Der Offenlegungs-Prozess ist
Teil eines tieferen galaktischen spirituellen Transformationsprozesses. Die Menschen, die sich
der vollständigen Offenlegung ausgeliefert fühlen, werden diese nicht zu den gleichen
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Bedingungen erleben, die wir im Augenblick haben, weil dies Teil der galaktischen Veränderung
ist. Es gibt so viel Gerede über Angst und Panik und wie die Menschen reagieren würden. Ich
wiederhole, dies ist Teil des alten Paradigmas. Die Menschen sind in der Lage, durch ihren
eigenen psychologischen Prozess zu gehen. Ich sage, dass die grosse Mehrheit der Menschen
mit Blick auf die Offenlegung durch ihre eigenen psychologischen Prozesse gehen (Randy:
 Über 85% sind in keiner Weise gefährdet, sich zu töten. Lediglich bei etwa 15% ist es möglich,
dass sie in mögliches Chaos oder psychotische oder schizophrene Episoden eintreten könnten,
was wir abzufedern versuchen). Cobra: Ja, es gibt einen kleinen Prozentsatz von Menschen,
die Probleme haben könnten, doch die Lichtkräfte haben einen Plan und zum Zeitpunkt des
Events werden sie Beratung und Führung für die grosse Mehrheit der Menschen geben. Ich
möchte es mal so sagen, jeden Tag sterben mehr als 200.000 Menschen an Hunger, jeden
Tag. Nach dem Event wird niemand mehr an Hunger sterben, also werden wir 200.000
Menschenleben pro Tag retten, und die Offenlegung ist Teil dieses Prozesses. Die Offenlegung
bedeutet nicht nur, fremde Aliens im Fernsehen zu  sehen, Offenlegung bedeutet den Umbau
der menschlichen Gesellschaft, in Bezug auf den finanziellen Aspekt, den politischen Aspekt.
Die gesamte Struktur der Gesellschaft wird einen Phasenübergang durchlaufen. Der
Phasenübergang wird einen positiven Nettoeffekt auf die menschliche Gesellschaft haben. Es
wird Einzelne geben, die durch diesen Prozess Probleme haben, doch für die überwiegende
Mehrheit der Menschen wird es leichter, als die meisten aktuellen psychologischen Modelle es
erwarten, weil die energetischen Bedingungen in diesem Moment anders sein werden. Die
emotionalen Körper und mentalen Körper der Menschen leben jetzt in einer bestimmten
Umgebung. Im Moment der vollständigen Offenlegung wird die energetische Umgebung anders
sein. Es wird an dieser Stelle viel mehr Unterstützung der Lichtkräfte geben. Setzt weniger
Fokus auf die Angst-Aspekte, denn wir erschaffen unsere Realität. Ich würde mehr Fokus
darauf setzen, wie können wir dieses Problem lösen, um das Verfahren dieser Offenlegung
sicher und ausgewogen für die überwiegende Mehrheit der Menschen zu machen.

Louisa: Genau, danke Cobra. Es scheint, dass wir wirklich auch in einen Heilungsprozess
eintreten, richtig, Cobra?

Cobra: Ja, genau.

Fortsetzung mit Teil 2     
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